



Nombre de estudiante: Ángel de Jesús Trujillo Morales

Nombre del profesor: Sandra Edith Moreno López

Nombre del trabajo: Beneficios del bienestar animal en aves de producción

Materia: Zootecnia De Aves

Grado: 6°

Grupo: “A”

Ocosingo, Chiapas a 03 de julio de 2020.

Beneficios De La Mejora Del Bienestar Animal En Aves De Producción

El sector avícola es uno de los sectores ganaderos con un crecimiento más rápido en todo el mundo: entre 1961 y 2001 el número de aves de corral sacrificadas anualmente experimentó un incremento de un 621 por ciento. Si bien los países industrializados tienen un consumo per cápita promedio de la mayor parte de los productos avícolas mucho más alto, la producción en los países en desarrollo está aumentando rápidamente.

El estado de bienestar de un animal puede variar de muy satisfactorio a muy insatisfactorio, a veces, sin embargo, un componente del bienestar es satisfactorio, mientras que otros no lo son, así, por ejemplo, un animal puede gozar de buena salud, pero tener una libertad de movimientos limitada debido al uso de jaulas o a dispositivos de inmovilización, en consecuencia, es importante poder medir cada componente del bienestar y definir la manera de integrar las diferentes mediciones para llegar a una conclusión general, En el Reino Unido, el bienestar de los animales de granja se considera una disciplina formal desde 1965, año en el que la Comisión Brambell estableció que los animales de granja debían tener cinco “libertades” básicas de movimiento, tales como la libertad de estirarse y la libertad de darse la vuelta, que pueden considerarse los principios originales del bienestar de los animales

1. libertad de no padecer hambre ni sed; 2. libertad de no sufrir molestias; 3. libertad de no sufrir dolor, heridas o enfermedades; 4. libertad de expresar un comportamiento natural; 5. libertad de no padecer miedo ni angustia.

Las cinco libertades han tenido gran influencia y la OIE las considera uno de los principios rectores que rigen el bienestar animal.

Una vez acordados los principios y criterios que determinan un bienestar satisfactorio, es preciso definir los métodos de medición de cada uno de ellos, estos métodos de

medición pueden utilizarse tanto en las granjas como en otras explotaciones pecuarias para evaluar el bienestar animal, las primeras evaluaciones del estado de los animales en las granjas se basaban en la comprobación de la presencia de recursos fundamentales, por ejemplo, nidos o bebederos limpios, estas mediciones se denominan mediciones basadas en los recursos, sin embargo, la presencia de un determinado recurso no significa necesariamente que se esté utilizando eficazmente, en consecuencia, recientemente, se ha pasado a la observación y medición directa de los animales mismos, utilizando para ello medidas de los resultados basadas en los animales.

Se han realizado considerables progresos en el desarrollo de medidas del resultado basadas en los animales válidas y repetibles para las aves de corral una serie de medidas pertinentes que podrían utilizarse para evaluar cada uno de los 12 criterios de bienestar en las aves de corral; la mayoría de estas medidas son medidas del resultado basadas en los animales. Así, por ejemplo, la ausencia de hambre puede medirse evaluando la emaciación según una escala acordada, mientras que el confort térmico puede medirse observando si las aves jadean o están hacinadas. En la elaboración general sobre el bienestar de las aves de corral en un determinado centro de producción, puede otorgarse un peso diferente a las medidas de cada criterio, dando mayor peso a los criterios que se consideren especialmente importantes

Tomando en cuenta como explican sus diferentes puntos de vista de los tres autores, también podemos apreciar, que todos se centran en la puntualidad de que las aves, logren evitar el estrés que causa el no tener libertad o un espacio no muy grande, y si hablamos de las cinco libertades o principios que debe tener un animal, para que estos puedan tener una vida óptima y su producción no se vea afectada, y no llegue a perjudicar al dueño de la granja en donde se encuentren estos animales. También los tres dicen que el bienestar animal está muy lidiado hacia el bienestar humano, ya que lo que un animal necesita para vivir bien es lo mismo que un humano, haciendo esto un poco más favorable al momento de trabajar con cualquier especie animal.

Bibliografía:

(Broom, 1986)

(OIE, 2010)

(Fraser, 2019)